
2020-21年度 各委員会の方針
1）クラブ奉仕委員会 委 員 長 小　川　佳　伸
①職業分類・会員選考委員会 委 員 長 佐　川　正　治
②R情報・研修委員会 委 員 長 畑　田　耕　一
③会員増強委員会 委 員 長 松　尾　宗　好
④親睦委員会 委 員 長 横　田　広　司
④−1　唱歌委員会 委 員 長 小　寺　潤　一

⑤雑誌・広報・会報委員会 委 員 長 吉　川　秀　樹
⑤−1　プログラム委員会 委 員 長 志　水　清　紀
⑤−2　HP 委 員 長 村　司　辰　朗

2）　職業奉仕委員会 委 員 長 矢　口　正　登

3）　社会奉仕委員会 委 員 長 原　　　和　永
①留学生支援委員会 委 員 長 畑　田　耕　一

4）　国際奉仕委員会 委 員 長 武　枝　敏　之
①GG・サンマテオ友好 担 当 横　田　広　司
②カウンセラー 担 当 澤　木　政　光

畑　田　耕　一
篠　原　　　厚
狩　野　　　裕

5）　青少年奉仕委員会 委 員 長 都　井　正　剛
①教育問題検討委員会 委 員 長 畑　田　耕　一

6）　R財団委員会 委 員 長 松　山　辰　男

7）　米山奨学委員会 委 員 長 矢　野　　　昭

8）　クラブ史編集委員会 委 員 長 　木　村　正　治

9）　未来計画委員会 委 員 長 松　山　辰　男

10）　SAA 佐　川　正　治
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1） クラブ奉仕委員会
委員長　　小川　佳伸

　今年の初めから中国武漢を契機として発生した新型コロナウィルス感染症のため、今まで何気なく
日常生活の中で行われてきた様 な々ことに制約を受けざるを得ない状態になっています。
　そのため、クラブの活動にも大きな支障が出ているのは、皆さんご存知の通りです。当クラブで
は4月、5月の例会は中止となり、春の家族会、春の親睦ゴルフ、創立記念例会、青少年フォーラムも
中止となりました。国際ロータリーにおいてもハワイでの総会が中止となるなど今までにない状態が続い
ています。
　当クラブでは、6月からやっと例会を再開することができましたが、今後もしばらくはクラブの活動は
様 な々面で制約を受けざるを得ない状態となっています。
　さて、クラブ奉仕委員会では、従前より会員の増強と会員相互の親睦に重点を置いて活動して参り
ましたが、特に多人数での会食、歌舞音楽の鑑賞が感染を惹起するとされているため、行政を始め
関係機関からなるべく控えるように指導が入っています。この中でいかに会員相互の親睦を図るのか
は、難しい問題です。親睦委員会のメンバーともよく話し合って、新しい形の親睦を計画したいと思って
います。しかし現実問題として、従来当然のように行われてきた様 な々親睦の会合は中止となる可能性
も高く、その点につきましては、会員の皆様方のご理解を得たいと思います。
　このような多難な中での船出となりますが、今年度もどうぞよろしくご指導ご協力をお願い申し上げ
ます。

① 職業分類・会員選考委員会
委員長　　佐川　正治

　新型コロナ肺炎の影響で経済活動を含め、日々の生活が今後どうなるか不透明です。
　ロータリークラブ活動においても多分に影響が出るかと思われますが、豊中の地域特性を活かし
つつ、会員増強委員会と連絡を密にとり、会員選考し、未充填数を減らしていきたいと思います。

② R情報・研修委員会
委員長　　畑田　耕一

　「ロータリー情報ハンドブック」、「ロータリーの心と実践」ならびに「新入会員研修ハンドブック」
などを主なテキストにして新入会員の研修を行うとともに、クラブの内外でロータリーの精神とその
奉仕活動の実践(心と実践)の広報に努めるつもりです。

③ 会員増強委員会
委員長　　松尾　宗好

　会員増強は、クラブを円滑に運営するうえで最重点課題であります。会長の運営方針には、「豊中
市の地域特性として、産業が多いとはいえない住宅地である特性から新会員の獲得が難しい難点が
あります。」とありますように、毎年度の課題となっています。
　会員の職業分類を見ますと、充填されていない空欄の職種が多数あります。一つでもその職種が
充填できるように、会員増強委員会だけの願いでなく、会員全員の願いとしていただき、皆様方の
ご協力のもと目標に向かっていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。
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④ 親睦委員会
委員長　　横田　広司

　今年度、親睦委員会はベテランと若手会員の融和を図りながら会員相互の親睦を深めて行き
たいと思います。また、ロータリー活動を会員のご家族にご理解いただけるよう、より多くの皆様に
参加いただけるような催しを考えていきたいと思います。
　会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

④–1　唱歌委員会
委員長　　小寺　潤一

　本年度は、コロナウイルス感染予防のため、唱歌は中止となっております。状況を見て、再開
できる日が来ればいいと思っております。
　再開できましたら、皆様が楽しくなるような曲選びを行いたいと思っております。

⑤ 雑誌・広報・会報委員会
委員長　　吉川　秀樹

　佐川委員の後任として、委員長を拝命致しました。週報は、豊中ロータリークラブの活動内容を
皆様と共有できる最も重要な活動記録です。この度のコロナ緊急事態の中においても、「在宅例
会」としての週報が発行されました。今後も、誤字脱字のないよう、正確な校正に努めたいと思いま
す。また、ロータリアン地域雑誌「ロータリーの友」を、一足先に拝読し、例会でエッセンスをご紹介し、
国内外の会員との親睦、情報共有に貢献したいと思います。

⑤–1　プログラム委員会
委員長　　志水　清紀

　本年度のプログラム委員会は例年通りに卓話者予定表を作成していただきました。この作成
に関しましては岩本会長、宮田幹事に大変お世話になりました。
　本年度も皆様の卓話を楽しみにしております。
　この一年、どうぞ宜しくお願い致します。

⑤–2　HP
委員長　　村司　辰朗

　前年度に引き続きホームページの担当をさせていただきます。
　現況は週報と行事予定の更新が定期的な活動となっています。
　ホームページは多彩なコンテンツと、そして絶えず新しい情報を載せていく事にその価値がある
と思います。
　また、現在更新されていない留学生の原稿も載せたいと思います。
　ホームページを閲覧する会員の役に立つ情報を掲載して、会員に親しんでいただきたいと思
います。そのために事務局との連携を強め、迅速なデータ更新を目指したいと思います。
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2） 職業奉仕委員会
委員長　　矢口　正登

　職業奉仕とは、職業倫理の運動です。倫理とは「人が正しく歩む道」です。非人道的、非社会的
行為…をしてはいけない、世のため人のために尽くしなさい、ということです。前年度は新型コロナ肺炎
（ＣＯＶＩD−１９）の世界的な流行を受け、職を失ったり、再起をかけて巻き返しをしようと試みている
企業もあるでしょう。
　それぞれが厳しい立場にあるときこそ今までの職業を通じて得た知識と経験をもとに地元への
貢献を試みる時ではないかと考えます。自分たちの拠点、この豊中市を少しでも元気な街にしてい
く努力をしていきたいと思います。

3） 社会奉仕委員会
委員長　　原　　和永

　今年度豊中ロータリークラブ、社会奉仕委員長の原…和永です。まだ一年の新会員で分からない
ことだらけですが、皆様、ご協力のほどを宜しくお願い致します。
　私が豊中ロータリーに入会した経緯ですが、仕事が伸び悩み、尼崎市の経営塾で学ぶ機会が
ありました。そこで長谷川先生という方に出会い、一から学び直し、売上げの方も伸び直しました。
その塾生である、尼崎市のロータリークラブの高野様の紹介を受け、松山会員・米田会員の推薦
で、豊中ロータリークラブに入会した次第です。
　社会奉仕委員としての活動予定は、来年6月の「社会を美しくする運動」、そして、岩本会長が
希望されている「子供食堂」の支援を予定しています。
　また、私の個人的な考えとしましては、毎日行う奉仕活動としまして、毎日の挨拶がとても大事だ
と思います。古来、日本人は挨拶をとても大事にしていましたが、今はそれが薄れています。1人1人
が心を込めた挨拶を行えば、地域・豊中が良い方向に向かうことになると思います。
　この心を込めた挨拶の習慣化を行い、豊中ロータリークラブの活動に繋げたく思う次第です。
　皆さまの社会奉仕委員会へのご協力、宜しくお願い致します。

① 留学生支援委員会
委員長　　畑田　耕一

　現在、豊中RCの留学生支援特別奨学金は大阪大学理学研究科と基礎工学研究科の博士
後期課程の私費留学生に3年間を限度として1か月5万円が支給されている。
　企業の奨学金も含めていろいろな奨学金が支給されている中で、豊中RCの奨学金はロータ
リーの心を通してのロータリアンとの親睦が特徴である。現在の豊中RCの奨学生はLi… Jiyao君と
Yugoviandi… Primanda…Mamahit君であるが、60分の例会に出席するだけではこの特徴が
十分に生かされない可能性が高い。理工系の博士後期課程の学生は実験に忙しく、自由時間を
取りにくいのはやむを得ないが、次のカウンセラーの項にも記したように、今後ロータリアンとの親睦・
研修の機会をもう少し増やす努力をしたいと思っている。
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4） 国際奉仕委員会
委員長　　武枝　敏之

　昨年度より取り組んでいるタイ国シーロムロータリークラブとのＧＧの書類作成、地区補助金の
申請、ＲＩへの登録も横田前委員長のもと無事完了し、今年度はタイ国での事業完了の確認のため
の訪問がありますが、コロナの影響により、実施時期も未定となっております。また、次年度からGGの
WF上乗せが無くなるため、ＧＧの申請も考える必要があります。
　皆様の１年間のご協力をお願いします。

① GG・サンマテオ友好
委員長　　横田　広司

　本年度より、国際奉仕のGGプログラムとサンマテオRCとの友好プログラムが一つになった
委員会として発足いたしました。
　各々のプログラムの活動といたしましては、国際奉仕のGGは提出書類が承認され、RIからの
拠出金、2660地区からの補助金、豊中ロータリークラブからの拠出金、タイのRCからの拠出
金すべての合計が99300ドル（約1,043万円）になり、大変大きなプロジェクトがスタート致しまし
た。このGGにより寄贈された医療機器はタイの医療施設で使用開始されております。
　サンマテオ友好につきましては現在は特に何もしていない状態です。今後、どうしていくのか
話し合っていかなくてはいけないと思います。

② カウンセラー
澤木　政光、畑田　耕一、篠原　　厚、狩野　　裕

　2020-2021年度の留学生はLi… Jiyao（研究内容：Cluster…Analysis…を中心とする多変量
解析理論の研究）とYugoviandi… Primanda…Mamahit…（研究内容：糖タンパク質の体内で
の生理学的役割の解明)と米山奨学生の楊馳(研究内容：外国語教育学）の3君の予定である。
　留学生とゆっくり懇談する機会を作る努力を重ねつつ、留学生の卓話等の発表の機会には
出来るだけ会員からの質問・意見をお願いし、会員の卓話では留学生に質疑・討論を促すこと
とする。また、会員には留学生の研究内容を自分の言葉で理解する努力もお願いしたいところ
である。
　留学生との人間関係を彼らがクラブを離れてからも続けられるための支援事務組織を地区
単位で立ち上げることが出来れば有難いと思っている。

5） 青少年奉仕委員会
委員長　　都井　正剛

　前年度の小川委員長の方針を引き継いでいきたいと思います。コロナの状況次第ですが、「子供
食堂」を開き活動されている居酒屋の社長を紹介していただき卓話を頼んでいます。
　教育フォーラム…については畑田会員のご指導のもと例年通り開きたいと思います。出前授業など
も出来る範囲で協力させて頂きたいと思います。
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① 教育問題検討委員会
委員長　　畑田　耕一

　本年度も小・中・高等学校への出前課外授業を会員と数名の外部講師で行う（現在、第十四
中、第十七中、さくら学園中の3校から依頼が来ている）。また、豊中市内の中学生の職場体験
学習にもクラブとして協力の予定である。さらに、出前課外授業と職場体験学習の融合・新展開
として華道・茶道についての出前授業の後で、伝統的木造住宅でお茶と生け花の実習を行う
授業の試行を考えている。
　恒例の教育フォーラムは、2021年1月23日（土）に「人工知能の利点と欠点を考える」を主題
に行う予定である。参加者は、豊中RC会員のほか、外部からは教育関係の方々、高校生、大学
生、大学院生、留学生である。これまで、その徹底した議論の必要性が叫ばれながら中々実現
しないこの問題に真剣に取り組みたいと思っている。
　コロナウイルス感染症がまん延する状況下でこれらの計画が円滑に実行できることを祈って
いる。

６） R財団委員会
委員長　　松山　辰男

　２年間にわたって、タイ国シーロムロータリークラブと協同で実施するグローバル補助金の支給が
決定、実行の年度にあたり、確認のためタイ国訪問の予定。また、大阪大学理学研究科留学生に、地区
補助金の支援を受けて、豊中RC奨学金を支給している。
　R財団寄付金地区年次目標は1人あたり、ポリオ基金50ドルを含み200ドルとなっており、11月のR財団
月間には寄付をお願いします。

7） 米山奨学委員会
委員長　　矢野　　昭

　米山奨学事業は、日本のロータリアンが築き上げた重要な国際平和に資する奉仕活動です。会員
の皆様の寄付金を財源にしています。
　今年度は、会員皆様、年間30,000円のご寄付を宜しくお願い申し上げますとともに、前年度から引き
続き、米山奨学生の楊馳君をどうぞよろしくお願い致します。

8） クラブ史編集委員会
委員長　　木村　正治

　2019 ～ 2020 年度の後半 3月以降は　新型コロナウイルス禍のため歴史が空白？となりました。
今年度もコロナ感染の 2 波～ 3 波の襲来を覚悟しなくてはならないが、ロータリーとして親睦と
奉仕の活動は絶やすことなく続けねばならない。編集委員として数々の活動にできるだけ参加し
肌で感じるよう努力いたしますので、会員諸氏の一層のご協力ご援助をお願いいたします

9） 未来計画委員会
委員長　　松山　辰男

　2017年度よりの地区中期5ヵ年目標の進捗状況を確認、単年度では決められない必要なこと
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を本年度中にも推進する。定期的な職業分類の見直し、「豊中ロータリークラブHP」の見直し、
「豊中ロータリークラブ入会案内」の見直し、クラブ細則の見直しを行う。
　「変えてはならないロータリー」、「変えなければならないロータリー」があれば明確にし、必要
なら決議案提出を検討する。
　IMロータリーデー実行委員会、地区委員推薦者を検討する。
　サンマテオRC友好の将来を考える。
　今年度のRI会長テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」は単年度で実施できるか検討する。

10） SAA
佐川　正治

　新型コロナ肺炎の影響で、例会の形式が変わるかもしれません。国、大阪府のコロナに対する
発令により、今後の状況が読めませんが、できる限り、密を避け、かつ来客や会員の皆様の負担に
ならず、スムーズな流れになるように努力いたしますので、一年間ご協力の程宜しくお願いします。

− 18 −



Ⅵ  付　　　表
2020～ 2021 年度　予　算　表
豊中ロータリークラブ　一般会計予算

収 入
前 年 度 繰 越 金 1,351,423
収 入 14,110,300

計 15,461,723
支 出
分 担 金・ 運 営 管 理 費 12,438,612
奉… 仕… 活… 動… 助… 成… 金 700,000
周 年 記 念 事 業 積 立 金 200,000
事 務 局 慰 労 積 立 金 100,000
留 学 生 基 金 760,000
予 備 費 1,263,111

計 15,461,723

豊中ロータリークラブ　奉仕会計予算
収 入
前　 年　 度　 繰　 越　 金 856,337
一 般 会 計 より 受 入 金 700,000
留 学 生 基 金 から受 入 金 760,000
ニ コ ニ コ 箱 寄 付 金 2,700,000

計 5,016,337
支 出
奉 仕 部 門 3,584,000
Ｓ　　 Ａ　　 Ａ　　 費 450,000
留 学 生 基 金 積 立 金 200,000
特 別 事 業 準 備 積 立 金 100,000
予　　　 備　　　 費 682,337

計 5,016,337

※別に
特別事業準備積立金… 4,099,880
周年記念行事積立金… 1,325,452
事務局慰労積立金… 936,215
留学生基金… 414,693
地区補助金… 500,001

（2020.6.30 現在）

（単位:円）

（単位:円）
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2020 ～ 21 年度　一般会計予算
科 目 支　出　予　算 収　入　予　算
前 年 度 繰 越 金 1,351,423
通 常 会 費 11,400,000
来 客 登 録 料 60,000
入 会 金 300,000
雑 収 入 2,350,300
収 入 合 計 0 15,461,723

RI 及 び 地 区 分 担 金 3,143,620
人 頭 分 担 金 290,620
米 山 普 通 寄 付 228,000
地区運営及び活動資金 779,000…
地 区 大 会 資 金 190,000…
地 区 大 会 登 録 料 190,000…
R 財団ポリオ寄付（60ドル） 250,800…
R 財 団 160ド ル 寄 付 668,800…
R 財 団 クラ ブ 寄 付 62,700…
I M 分 担 金 190,000
地 区 協 議 会 110,000
第 1 組 1 5 R C 64,000
ロ ー タ リ ア ン 誌 116,700
ロ ー タ リ ー 手 帳 3,000
会 議 費 3,784,000
会 合 費 400,000
例 会 食 費 3,384,000
事 務 管 理 費 5,510,992
リ ー ス 料 142,992
人 件 費 1,140,000
外 注 費 2,275,000
通 信 費 223,000
什 器 備 品 費 30,000
消 耗 品 費 300,000
交 際 費 200,000
借 室 料 960,000
諸 雑 費 240,000
分担金・運営管理費小計 12,438,612
奉 仕 活 動 助 成 金 700,000
周年記念行事積立金 200,000
事 務 局 慰 労 積 立 金 100,000
留 学 生 基 金 760,000
予 備 費 1,263,111
支 出 合 計 15,461,723

（単位:円）
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2020 ～ 21 年度　奉仕会計予算
科 目 支　出　予　算 収　入　予　算
前 年 度 繰 越 金 856,337
一 般 会計より受入金 700,000
留学生基金から受入金 760000
ニ コ ニ コ 箱 寄 付 金 2,700,000
収 入 合 計 0 5,016,337

ク ラ ブ 奉 仕 部 門 1,674,000
クラブ 奉 仕 委 員 会 320,000
職業分類・会員選考委員会 0
R 情 報・研修委員会 0
会 員 増 強 委 員 会 0
親 睦 委 員 会 900,000

（出席） 80,000
（唱歌） 314,000

雑誌・広報・会報委員会 60,000
職 業 奉 仕 部 門 150,000
職 業 奉 仕 委 員 会 150,000
社 会 奉 仕 部 門 910,000
社 会 奉 仕 委 員 会 150,000
留 学 生 支 援 760,000
国 際 奉 仕 部 門 610,000
国 際 奉 仕 委 員 会 600,000

（サンマテオ） 10,000
青 少 年 奉 仕 部 門 190,000
青 少 年 奉 仕 委 員 会 180,000
（ 教 育 問 題 検 討 ） 10,000
R 財 団 委 員 会 40,000
米 山 奨 学 委 員 会 10,000
クラブ史編集委員会 0
奉 仕 部 門 小 計 3,584,000
S A A 費 450,000
留 学 生 基 金 200,000
特別事業準備積立金 100,000
予 備 費 682,337
支 出 合 計 5,016,337

（単位:円）

− 21 −



2020-21年度 各委員会の報告
1）2020−21 年度会長報告 会 長 岩　本　洋　子
2）クラブ奉仕委員会 委 員 長 小　川　佳　伸

①職業分類・会員選考委員会 委 員 長 佐　川　正　治
②ロータリー情報・研修委員会 委 員 長 畑　田　耕　一
③会員増強委員会 委 員 長 松　尾　宗　好
④親睦委員会 委 員 長 横　田　広　司

④−1 唱歌委員会 委 員 長 小　寺　潤　一
⑤雑誌・広報・会報委員会 委 員 長 吉　川　秀　樹

⑤−1 プログラム委員会 委 員 長 志　水　清　紀
⑤−2 HP 委 員 長 村　司　辰　朗

3）　職業奉仕委員会 委 員 長 矢　口　正　登

4）　社会奉仕委員会 委 員 長 原　　　和　永
① 留学生支援委員会 委 員 長 畑　田　耕　一

5）　国際奉仕委員会 委 員 長 武　枝　敏　之
① GG およびサンマテオ友好 担 当 横　田　広　司
② カウンセラー 担 当 澤　木　政　光

畑　田　耕　一
篠　原　　　厚
狩　 野　  　裕

6）　青少年奉仕委員会 委 員 長 都　井　正　剛
① 教育問題検討委員会 委 員 長 畑　田　耕　一

7）　ロータリー財団委員会 委 員 長 松　山　辰　男

8）　米山奨学委員会 委 員 長 矢　野　　　昭

9）　クラブ史編集委員会 委 員 長 木　村　正　治

10）　未来計画委員会 委 員 長 松　山　辰　男

11）　SAA 委 員 長 佐　川　正　治
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１） 2020－21年度会長報告　　前年度の「思い出」
前年度 会長　　岩本　洋子

１．福盛康友会員のこと
　福盛康友会員が令和３年４月１３日にお亡くなりになりました。３月３０日の例会には出席して下さって
いましたのに、残念です。
　２年程前に、卓話で、自分が肺ガンになって、最先端治療を受けた話やそれに高額の費用がかかっ
たけれど、高額医療保険に入っていたのですべて保険で費用が出たとか、そういう卓話をして下さっ
たので、ご病気のことはみんなが知っていました。
　福盛さんは、今年度は豊中警察にコロナ「密」防止のためのナンバーディスプレイの寄贈のための
１００万円の寄付をして下さいました。昨年度は市立豊中病院にマスクの寄贈をして下さいました。
　令和元年６月の豊中ロータリークラブの６０周年記念式典にタイ国シーロムロータリークラブからたく
さんのメンバーが来日して下さった時、福盛さんは自分の会社のバスを貸して下さって、関空→奈良と
か姫路に観光にまわって下さったことをよく覚えています。バスと運転手さんだけでなく、社員の方も
何人かつけてバスを貸して下さいました。豊中の「大旦那様」というか、「地方豪族」というか、私達
のクラブは有力なロータリアンを亡くしました。ご冥福をお祈りいたします。

２．コロナ禍で休会
　２０２０年７月から、コロナ禍でも通常どおり例会をしておりました。秋の家族会で滋賀県の佐川美術
館と雄琴温泉の料理旅館「花街道」へ行きました。クリスマス家族会、新年互礼会も開催しました。
しかし、１２月にホテルアイボリーのデイケア部門でコロナのクラスターが発生し、例会を千里阪急ホテ
ルへ移したり、曽根の文化芸術センターを借りたり、エトレ豊中の会議室を借りて例会をしました。「コロ
ナ感染が心配な方は休んで下さい」という方針で、欠席を気にしないで例会を開催しました。そうして
いるうちに千里阪急ホテルは３年後に休業になる決定がされました。驚くべき変化です。
　地区大会やライラやロータリーデーが実際に集会できなくて、オンラインになったりしているうちに、４月
１３日の例会を最後に、緊急事態宣言によりホテルアイボリーは休業、豊中ロータリーの例会も休会にな
りました。

３．例会休会中も豊中ロータリークラブは動いておりました
・子供食堂への支援として、お米１トンを豊中市社会福祉協議会に寄付しました。
・米山奨学生の楊君は中国へ帰国し、新しい米山奨学生として、ネパール人のススミタさんが来てく

れました。
・ＧＧ（グローバル・グラント）による国際奉仕が、地区、ロータリー財団などの手続を経て、タイの病院へ

の医療機器の寄付をしました。
・次年度３月１２日のロータリーデーの講演者が、思想家の内田樹（たつる）さんに決まりました。
　コロナ禍は終わっていません。次年度も色々な変化があると思いますが、豊中ロータリークラブの

活動に、是非、ご協力下さい。一年間、ありがとうございました。
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２） クラブ奉仕委員会
委員長　　小川　佳伸

　本年度は、新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、中止になった親睦事業が多くありました。
以下をご参照ください。
令和２年
　8/1 新会員歓迎納涼会　中止
　9/27 秋の親睦ゴルフ　於:関西カントリークラブ
　11/19 職場見学と秋の家族会　　佐川美術館と雄琴温泉「花街道」
　12/19 年末家族会　　於:ホテル阪急インターナショナル
令和3年
　1/9 新年互例会　　於：ベルクラシック空港
　4/10 春の家族会　　（中止）
　5/30 春の親睦ゴルフ　　於：能勢カントリークラブ
　6/12 創立記念日例会　　（中止）
　次年度への要望といたしましては、新型コロナウイルス感染症の鎮静化が見えない中、事業も
催行、中止の判断は難しいと思われます。当クラブは医療関係者も多いためアドバイスを得て無理
のない範囲で催行して下さい。
　この一年の皆様のご協力に感謝申し上げます。

① 職業分類・会員選考委員会
委員長　　佐川　正治

　会員構成のバランスを考慮した職業分類·会員選考を考えておりましたが、コロナ禍により、例会
もままならない状況のために委員会としての活動はほとんどできなかったのが現状です。お詫び
申し上げます。
　このような状況下、会員増強に協力していただいた会員の皆様に感謝申し上げます。

② ロータリー情報・研修委員会
委員長　　畑田　耕一

　ロータリークラブでは、「ロータリー情報ハンドブック」、「ロータリーの心と実践」、ならびに
「新入会員研修ハンドブック」などを主なテキストとして新入会員の研修を行って、クラブ内での
ロータリー精神の理解と向上に努めている。
　一方、「ロータリーの精神とそれに基づく奉仕活動実践状況」のクラブ外への広報も重要なロー
タリー活動の一つである。この「ロータリー精神と奉仕活動」という組織の根本原理の社会への
広報をロータリーの全会員が一丸となって行うことが現在のロータリーにとって一番大事なこと
であると筆者は思っている。
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③ 会員増強委員会
委員長　　松尾　宗好

　今年度は３８名でスタート致しました。今年の２月までは３８名でしたが、３月に篠原会員、平野会
員が仕事の都合でご退会されましたが、お二人ともご後任を推薦されてのご退会でした。３月に明
治安田生命の豊中支店長松岡様がご入会され、この時点で一旦会員数は３７名となりました
が、退会者が推薦された方々が後日ご入会とわかっておりましたので心配はしておりませんで
した。４月にそのお二人（野村證券より南様、大阪大学より深瀬様）がご入会され、喜んでおりました
折、福盛会員の急死の連絡を受け、非常に驚き、悲しみでいっぱいになりました。この時点で会員
数は３８名です。年度末に１名のご退会があり、次年度は３７名でのスタートとなります。
　コロナ禍で、会員増強も難しいとは思いますが、２件ほどのご入会可能性のある方々がいらっ
しゃいます。前会長・幹事に情報を聞かれ次年度からご入会されるよう活動いただきたく思います。
　この一年の皆様のご協力に感謝申し上げます。

④ 親睦委員会
委員長　　横田　広司

　２０２０年７月、新会員歓迎納涼会は中止。１０月親睦ゴルフコンペ。１１月秋の親睦家族会。１２
月年末家族会。これらを実施いたしました。２０２１年４月、春の親睦家族会は新型コロナの緊急事
態宣言のため中止となりました。５月、親睦ゴルフコンペは５月３０日にプレーのみ、懇親会と表彰
式は無しという形で開催いたしました。
　次年度もコロナ感染の状況を見ながらの活動展開となると思われますが、会長や幹事と連携
しながら運営してください。
　親睦委員会への皆様のご協力に感謝申し上げます。

④–1　唱歌委員会
委員長　　小寺　潤一

　2020−21年度の唱歌委員会の活動につきましては、コロナ禍にあり、例会での唱歌を全く歌う
ことができませんでした。唱歌を会員一同で歌うことは大変大切であると思います。
　次年度は、再開できますことを祈ります。

⑤　雑誌・広報・会報委員会
委員長　　吉川　秀樹

　１． 週報の発行：会長、幹事、事務局と誤字脱字の校正、写真の添付など週報の作成を行った。
　２． 「ロータリーの友」の紹介：例会で、月1回、各号のエッセンス、推奨記事などを紹介し、国内外

の会員との親睦や、情報共有を行った。
　１． 週報の充実（写真、絵などの盛り込み）
　２． 「ロータリーの友」の紹介
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　３． ホームページの充実（コロナ禍で、活動報告が少なく、広報が、あまりできていません）
　皆様のご協力ありがとうございました。

⑤ –1　プログラム委員会
委員長　　志水　清紀

　本年度のプログラム委員会は、例年通り岩本会長をはじめ理事の方々にプログラムを作成し
ていただきました。有難うございました。一年間の皆様のご協力に感謝申し上げます。

⑤ –2　HP（ホームページ）
委員長　　村司　辰朗

　より良いホームページ作りを心がけてきましたが、更新頻度の高いものは週報と行事予定にとど
まりました。年間の行事予定表や、クラブの組織表なども変更の度に速やかに更新すべきですが、
滞り気味になってしまい情報を必要とする会員にはご迷惑をおかけしました。
　会員を対象にホームページに関するアンケートを実施しましたが、卓話や行事予定などの情報
を求める声がありました。
　今後は会長、幹事、そして事務局との情報のやりとりを充実し、新鮮な情報を速やかに更新
していきたいと思います。
　この一年、HP 担当委員会の活動にご協力ありがとうございました。

３） 職業奉仕委員会
委員長　　矢口　正登

　本年度の職業奉仕委員会の活動の最初といたしましては、９月５日に地区主催の職業奉仕
委員長会議に出席いたしました。会議の形といたしましては、コロナ感染防止の観点から、グルー
プディスカッションが中止となり、講義形式に変更になりました。
　１１月１９日に職場見学と秋の家族会を開催いたしました。見学場所は滋賀県にある佐川美術館
に行きました。当日は平山郁夫展（悠久のシルクロード）、歌川広重展（東海道五十三次と雪月花）、
山下清展（東海道五十三次）を見学いたしました。広重の浮世絵、山下清の素描画ともに素晴
らしい物でした。懇親会は、雄琴温泉にある「花街道」さんで、皆様と共に楽しいひと時を過ご
しました。コロナ禍にあり、開催が危ぶまれましたが決行できて良かったと思います。
　１月は職業奉仕月間です。１月２６日に地区の職業奉仕委員会より木下正二郎様をお迎えし
て、卓話とフォーラムを開催いたしました。たくさんのご出席有難うございました。
　職業奉仕委員会への皆様のご協力に感謝申し上げます。

４） 社会奉仕委員会
委員長　　原　　和永

  毎年７月に豊中駅でティッシュペーパー配りをお手伝いしている「社会を明るくする運動」は、今
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年度はコロナ禍でティッシュペーパー配りは中止になりました。そこで、この運動が刑務所を出所し
た人達の社会での更正を支援しているものであり、主体が各市の保護司会であることから、
豊中市の保護司の方々に例会においで頂き、貴重な卓話をして頂きました（３月３０日）。コロナ禍
で毎日の食事にもこと欠く人達や家庭があることが、豊中市社会福祉協議会の方々のお話しで
判明し、豊中市社会福祉協議会へお米１トン（１０００キログラム 約３８万円）の寄贈をしました。
このニュースは社協の広報誌で豊中市全域に広報して頂き、ロータリーの公共イメージの向上に
なったと思います。

① 留学生支援委員会
委員長　　畑田　耕一

　２０２０−２０２１年度の豊中ロータリークラブ奨学金は大阪大学理学研究科のＹｕｇｏｖｉａｎｄｉ 
Ｐｒｉｍａｎｄａ Ｍａｍａｈｉｔ君と基礎工学研究科のＬｉ Ｊｉｙａｏ君に支給している。
　豊中ロータリークラブ留学生支援奨学金制度は、前年度に大きく見直された。会員全員により
会費納入時に会費と共に一人当たり５０００円（年間２００００円）を社会奉仕委員会の留学生支援金
として補填し、また、個人からの多額の寄付を受け、継続可能な状態となった。大阪大学基礎工学
研究科のＬｉ Ｊｉｙａｏ君は２０２２年３月までの受給となり、後任の奨学生を選任しなければいけない。

５） 国際奉仕委員会
委員長　　武枝　敏之

　今年度の国際奉仕事業の活動は前年度のタイ国バンナサン地区への医療機器の贈呈という
事業完了の確認のための訪問が最大の目的でありましたが、コロナ感染が継続し、訪問が不可能に
なりました。ただ、次のＧＧの申請をタイのシーロムＲＣと共同で実施し、バンナサン病院に対し引き
続き医療機器の贈呈を行う予定で行動しました。具体的には次に掲げる医療機器の贈呈です。
　・Ｕｌｔｒａｓｏｕｎｄ  ＄１３３３３    
　・ＣＯＰＤ Ｂｉｐａｐ Ｖｅｎｔｉｌａｔｏｒ ＄８３３３
　・Ａｕｔｏｍａｔｉｃ ｂｌｏｏｄ ｐｒｅｓｓｕｒｅ ｍｏｎｉｔｏｒｓ　　＄１１０００
その他併せて合計＄５７５００の事業です。
　 １． タイ国のシーロムＲＣとのＧＧの事業完了の成果確認のためのタイ国訪問が未実施であったが

確認のための書類は完了した。
　 ２． 次のＧＧのための申請書類の作成を実施　
　　　バンナサン地区の病院を対象に総額＄５７５００の医療機器の贈呈の実施。
　　　５月２０日にＺＯＯＭ会議後（地区財団委員会及び国際奉仕委員会と豊中ＲＣ会長、会長エレ

クト、国際奉仕委員長）承認、その後ＲＦの承認を得て、完結いたしました。（ＧＧ２１２３９００）
　次年度へは、ＧＧ２１２３９００実施の確認作業のためのタイ国訪問の準備をお願いしたい。
　今年度の国際奉仕委員会へのご協力に感謝申し上げます。
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①GGおよびサンマテオ友好委員会
委員長　　横田　広司

　本年度のＧＧの報告をさせていただきます。前年度２０２０年４月に終結いたしました。ＧＧ
２０９３７１６はタイの南部、ＳｕｒａｔＴｈａｎｉ地区の地域病院ＢａｎＮａＳａｎ病院にＸ−ｒａｙマシンや患者
用モニター等総額で９９３００ドル、（このうち豊中の負担額５０００ドル）もの大きなプロジェクトと
なり成功いたしましたが、２０２０−２１年度内に行うはずであった最後の現地の確認作業はコロナ
禍にあり、出来ませんでした。
　前回のＧＧでの確認作業ができなかったため、再度同じ病院でのＧＧ２１２３９００がスタート致しま
した。前回に比べ（２回目ということもあり）少し小規模（総額５７５００ドル）でのＧＧとなりました。ＷＦの
２０％削減期間になってしまい豊中ＲＣの負担は１１８３７ドルとなりました。このＧＧに関しては、２０２２
年４−６月の間に確認作業のため現地を訪問する予定となっています。
　サンマテオ友好委員会に関しましては、今年度は全く活動はなく、今後どうするのかを検討する
必要があると思います。

② カウンセラー
澤木　政光、畑田　耕一、篠原　　厚、狩野　　裕

　２０２１−２０２２年度も引き続きＬｉ Ｊｉｙａｏ（研究内容：Ｃｌｕｓｔｅｒ Ａｎａｌｙｓｉｓ を中心とする多変量
解析理論の研究）とＹｕｇｏｖｉａｎｄｉ Ｐｒｉｍａｎｄａ Ｍａｍａｈｉｔ （研究内容：糖タンパク質の体内での
生理学的役割の解明）の二人の留学生の生活支援と指導・助言を行った。また、過去の留学生・
奨学生とも連絡を取り、日本と世界の教育・文化の懸け橋の数を増やす努力を続けている。例会
中に留学生とクラブの会員が話をする機会を作ろうと努力したが、コロナ禍にあり、例会はやむなく
休会となり。留学生たちとの交流は難しくなってきている。

６）　青少年奉仕委員会
委員長　　都井　正剛

　今年度は教育フォーラムも青少年フォーラムもコロナ感染症で中止になりました。関連事業として
小川会員が考案してくれた子供食堂の卓話がありました。
　次年度は今年度出来なかった分まで青少年奉仕事業にエネルギーを割いていただきたいと思い
ます。

①教育問題検討委員会
委員長　　畑田　耕一

　2021年1月23日に開催予定の教育フォーラムはコロナウイルス感染症が蔓延していた状態でした
ので中止とさせていただきました。
　出前授業については、2020年12月9日豊中市立第17中学校で小牧義昭会員がロータリーの社
会奉仕や人道的活動への取り組みなどについてお話をした。また、前年度の終わリの6月29日には
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澤木政光会員が豊中市立原田小学校で、栄養の消化と吸収、呼吸と血液循環、ならびに体液と尿
の生成など「人体の構造と働き」について授業を行った。いずれも質問も多く出て好評であった。

７）　ロータリー財団委員会
委員長　　松山　辰男

　コロナ禍でも財団行事は計画通り実施された。２年間にまたがってタイ国シーロムＲＣと協同で
実施するグローバル補助金事業が、１９−２０年度末に終結したため、２０−２１年度には新しいプロ
ジェクトが承認され開始されている。終結は２１−２２年度になると予定されている。大阪大学大学院
の留学生の生活を援助する豊中ロータリークラブ奨学金の一部は今年度も地区補助金の支援を
受けている。
　豊中ロータリークラブのロータリー財団寄付金は、地区年次目標相当額が会費と同時に徴収され
ているので、意識せずに達成されているが、毎年集計されている地区での年間寄付額順位は、追加
の寄付金がないと高くはならない。生涯高額寄付会員である、ポール・ハリス・ソサエティー会員、
メジャー・ドナー会員、アーチ・クランフ・ソサエティー会員は豊中ＲＣ会員では未だ誕生していない。
　ロータリークラブの活動の柱はロータリー財団の地球貢献活動であり、世界の会員の寄付金で
成り立っている。豊中ロータリークラブとしては、一段の寄付金増が期待される。

８） 米山奨学委員会
委員長　　矢野　　昭

　・２０２０−２１年度は米山奨学生、楊馳君の支援を行いました。
　・米山奨学生、楊馳君との交流（米山総会、家族会等）を行いました。
　・米山奨学生、楊馳君による例会での卓話をお願いしました。
　・会員の皆様に、米山奨学会へのお一人年間￥３００００の寄付金のお願いをしました。
　米山奨学生、楊馳君は大変優秀でありました。中国に帰国され、今は中国の西南交通大学に
勤務されています。ご活躍を祈ります。
　次の米山奨学生（バストラ・ススミタさん）も来られていますので、宜しくお願い致します。

９）クラブ史編集委員会
委員長　　木村　正治

　２０２０−２１年度は、日本中（いや世界中）が猖獗を極めた新型コロナウイルス感染症との戦いで
した。この悪環境下に拘わらず当クラブは岩本会長の英断の下、三密回避厳守を心掛けてロータ
リー精神たる親睦と奉仕の活動に、積極的に取り組んで参りました。ガバナー簡仁一様、ガバナー
補佐辻川功一様を予定通りお迎えし、また職場見学（佐川美術館）並びに秋の家族会も実行しまし
た。しかし、１１月末に例会場（ホテル）のディサービス利用者からコロナウイルス感染症が発生し、
ホテルの利用かなわず、例会場の変更で凌ぎ、続く年末家族会、新年互例会も計画通り遂行し得
ました。
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　しかし、２０２１年４月２５日大阪府への緊急事態宣言発令により例会も創立記念日例会もやむなく
中止となった次第である。
　２０２１年４月１３日福盛康友会員、５月８日元会員の朝田康夫氏、昨年９月元会員の田中勇之祐氏、
１０月元会員田中守氏がご逝去された。謹んでご冥福をお祈りいたします。
　また当ロータリークラブの米山奨学生楊馳君が６月５日に中国に帰国されたことを記す。

10） 未来計画委員会
委員長　　松山　辰男

　コロナ禍で行事はほとんど中止、例会も変則的であったため、未来計画委員会は１回だけ開催し
た。定期的に見直しを求められている「豊中ロータリークラブＨＰ」、「豊中ロータリークラブ入会
案内」、「クラブ細則」などには、コロナ禍で行事のほとんどが中止になったこともあり、問題点を今後
考えることで、理事会に上申するテーマはなかった。
　２０１９年度後半、２０２０−２０２１年度は、新型コロナウイルス蔓延により、クラブ定款、クラブ細則
から大きく外れて、例外的なクラブ運営を余儀なくされたが、ＲＩ規定審議会において、標準クラブ
定款、推奨クラブ細則が改定されれば、対応が必要であり、準備も必要になる。

11） SAA
佐川　正治

　コロナ禍での例会のため、開催時には密を避け、クラスターになることを避けることを心がけること
しかできないのが実情でした。岩本会長と相談の上、月初の例会も１２時２０分ごろより食事開始に
変更しました。（例年は月初は１２時３０分より、国歌斉唱から始まり、食事開始でしたが）その結果、
進行もゆとりをもって行うことができました。
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（付） 

収支計算書（一般会計） 

収支計算書（奉仕会計）

貸借対照表 

財産目録 

会計監査  
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